



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL
SAN MIGUEL**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 018-JUN-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2013

Director de UGEL San Miguel recibe reconocimiento y gratitud

Autoridades y población del caserío de Rodeopampa y comunidades cercanas del distrito el Prado brindan reconocimiento a director, por desempeño y transparencia en su gestión.

Por: Clever Chávez Hernández

La gestión de la UGEL San Miguel, presidida por Víctor Hugo Aguilar Raico, fue reconocida por las autoridades, docentes, padres de familia y población en general, en un acto público, que se llevó a cabo el pasado 21 de junio, en la comunidad de Rodeopampa distrito El Prado.

La ceremonia se inició con palabras del director de la I.E N°82938 – Rodeopampa, Jesús Asmaro Rojas Celis, quien dio la bienvenida al director y equipo de trabajo de la UGEL, asimismo felicitó por el apoyo y transparencia en cada una de sus funciones.

“Además quiero indicar que nos está incentivando a mejorar nuestra práctica pedagógica, mediante capacitaciones, entrega de materiales oportunos, monitoreo y visitas permanentes” puntualizó Jesús Asmaro.

A su vez, el presidente de APAFA de la Institución Educativa de gestión por convenio, agradeció al director por el permiso de funcionamiento de su institución, asimismo solicitó la creación, ya que esta es una institución que cuenta con los requisitos mínimos para funcionar como una institución pública, recalzó.

Por su parte, Víctor Hugo Aguilar Raico, director de la UGEL, manifestó que su gestión está avocada a brindar atención a los niños y jóvenes, en quienes se consolidará el desarrollo de los pueblos más olvidados; asimismo solicitó el compromiso de los presentes, con el fin de contribuir a la mejora de la educación Sanmiguelina.

Se agradece su difusión.

San Miguel, 24 de junio del 2013.

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**